

PALÉZIEUX

Une première
dans la région cet été



Des JO pour les enfants !

Lancés en 1985 à Barcelone avec une poignée d'enfants, les KidsGames n'ont depuis lors cessé de grandir pour atteindre en 2004 un million et demi d'enfants dans 92 régions du globe ! En Suisse romande, les premiers KidsGames ont vu le jour il y a dix ans.

Cette année encore, plusieurs régions organisent une telle manifestation, notamment la Côte, Lausanne, Morges, le pied du Jura, la Riviera, la Broye et... Palézieux ! Tous les deux ans, cette manifestation se pérennise. En Suisse romande, un bon millier d'enfants de 7 à 14 ans se rassembleront cette année.

Côté sport, les enfants disputeront par équipes des joutes de diverses disciplines (Kin-ball, PassemoilesKapas, cours'Agile...) où la solidarité entre joueurs comptera plus que la rivalité. Côté réflexion, l'histoire de Joseph servira de fil rouge pour cette semaine.

Plusieurs communautés religieuses sont engagées dans l'organisation de cette mani-

festation. Pour notre région, il s'agit de l'Eglise évangélique réformée d'Oron-Palézieux et des Eglises évangéliques de la Perrausa et d'Oron-la-Ville. Réunir ces communautés pour accomplir ces «JO» est une expérience très enrichissante. Les enfants peuvent s'inscrire dès maintenant en allant sur le site internet www.kidsgames.ch sous l'onglet «Palézieux».

Pour Palézieux-Oron, les activités commenceront le dimanche 10 août dans l'après-midi avec une cérémonie d'ouverture. Ces joutes se termineront accompagnées des parents le vendredi 15 août à 16h avec la remise des prix. Pour précision, les enfants mangeront chaque jour leur pique-nique et rentreront à leur domicile le soir. Chacun aura l'occasion de se défouler, d'écouter des témoignages de sportifs d'élite, de partager des moments de rire, etc.

Pour les organisateurs:
Jonathan Déray
et Henri-Louis Doge